
В ГОУ ВПО «ДОННАСА» прошла отчетно-выборная
конференция Совета молодых ученых

Отчетно-выборная конференция Совета молодых ученых ДонНАСА,  в работе которой
приняли участие сотрудники и аспиранты в возрасте до 35 лет, состоялась 2
декабря.

В  работе  конференции  принял  участие  проректор  по  научной  работе,  д.т.н.,
профессор В. Ф. Мущанов. Владимир Филиппович обратился с напутственной речью к
молодым  научным  кадрам,  в  которой  отметил  необходимость  расширения
сотрудничества  как  в  части  апробации  научных  исследований  путем  участия  в
конференциях, так и в поиске путей осуществления совместных научных исследований
с организациями Российской Федерации.

Согласно программе конференции был заслушан отчет председателя Совета молодых
ученых  ДонНАСА  о  работе  за  2018-2022  гг.  В  своем  докладе  Н.  В.  Савенков
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напомнил, что Совет молодых ученых функционирует в Академии с целью активизации
профессионального роста научных кадров, решения актуальных научных проблем и
задач, а также для выражения интересов молодых ученых. Рассмотрены цели и задачи
Совета молодых ученых, а также представлены наиболее значимые итоги деятельности
за отчётный период.

Отчет о деятельности Малой академии строительства и архитектуры представила
к.пед.н., доцент Н. А. Галибина.

Решением общего собрания работа руководства Совета молодых ученых в 2018-2022
годах признана удовлетворительной.

Председателем Совета молодых ученых единогласно избран Н. В. Савенков, к.т.н.,
доцент, заведующий кафедрой автомобильного транспорта, сервиса и эксплуатации,
председателем Малой академии строительства и архитектуры – к.пед.н., доцент
кафедры высшей математики Н. А. Галибина

Избранный председатель Совета молодых ученых наметил основные подходы к решению
задач, поставленных перед молодыми учеными ректоратом Академии и объективными
требованиями современной науки.

Избран  новый  состав  актива  Совета  молодых  ученых,  в  который  вошли
рекомендованные факультетами молодые сотрудники академии: М. А. Чайка, Э. Л.
Радюкова, В. В. Панченко, В. В. Ручка, Е. И. Баркалова, О. О. Золотарёв.



На  собрании  также  был  рассмотрен  ряд  вопросов,  касающихся  функционирования
совета, перспектив развития молодежной науки в Республике, намечены основные
направления деятельности нового руководства Совета.


